



Beschlussauszug aus der öffentliche Sitzung der Stadtvertreterversammlung vom 26.04.2021

Top 18 Grundsatzentscheidung Standort Hort/Schule

Beschluss:

Die Stadtvertreterversammlung beauftragt den Bürgermeister den Bau eines Hortes auf dem Gelände der Skaterbahn (Verbindungsstraße) zu planen.

Ferner wird der Bürgermeister beauftragt einen alternativen Standort für die Skaterbahn zu entwickeln. Steht die jetzige Skaterbahn in der Verbindungsstraße nicht mehr zur Verfügung, ist unverzüglich eine temporäre Übergangslösung zu finden.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
23	0	0

BV angenommen.